

SV Stadelhofen gewinnt 1. AH Ü-50 Verbandsmeisterschaft Südbaden

AH Ü-50 VBM Südbaden 2012

Die AH Ü-50 des SV Stadelhofen hat am 21. Juli die erstmals ausgetragene Verbandsmeisterschaft Südbaden gewonnen und sich damit für die Süddeutsche Ü-50 Meisterschaft im Karlsruhe-Stupferich am 1.-2. September qualifiziert. In Karlsruhe-Stupferich werden die Ü-50 Verbandsmeister von Hessen (steht noch nicht fest), Württemberg (1. FC Eislingen), Bayern (SC Melkendorf), Südbaden und Baden (steht noch nicht fest) um die Fahrkarte zum DFB-Ü50-Cup im Berliner Olympiapark kämpfen.

Die beiden erstplatzierten Mannschaften werden dann vom 14.-16. September um die Deutsche Ü-50 Fußballmeisterschaft spielen.

Bei den Südbadischen Ü-50 Verbandsmeisterschaften gab es mit dem SV Stadelhofen einen klaren Dominator. Die Mannen aus dem Ortenaukreis gewannen mit fünf Siegen und 9:0 Toren ganz souverän die Meisterschaft vor dem FC 09 Oberlingen. Das entscheidende Spiel gegen den späteren Vizemeister Oberlingen entschieden die SVS Veteranos mit 1:0 für sich. Beeindruckend demonstrierten die Stadelhofener AH-Fußball vom Allerfeinsten. Mit einer hervorragend organisierten Defensive und einer ebenso guten Offensivabteilung vermochte es kein Gegner auch nur ein Tor gegen den SVS zu erzielen. Nach dieser Vorstellung fahren die SV Oldies natürlich mit breiter Brust nach Karlsruhe-Stupferich zur Süddeutschen Ü-50 Meisterschaft. Ihr Ziel ist es nun vom 14.-16. September nach Berlin zu reisen, um an den Deutschen Ü-50 Meisterschaften teilzunehmen.

Ä

AH Ü-50
VBM Südbaden 2012

Ä

Â

Â

Â

Â

Â

Tabelle

Sp.

G.

U.

V.

Tore:

Pkte.:

Â 1. SV StadelhofenÂ

5

5

0

0

9:0

15

Â 2. FC 09 Äœberlingen

5

3

0

2

4:3

9

Â 3. SV Eichsel

5

2

0

3

5:7

6

Â 4. Spvgg. Markt/Eimeldingen

5

1

0

4

5:7

3

Â 5. SG Weil/Haltingen

5

0

0

5

1:16

0

Â 6. a.K. FC Riehen

5

3

0

2

10:3

9

Â